



AGENCE DUMAS

4 Pièces

112 m²

Réf. 84607246

719 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au cœur du prestigieux Parc Impérial, ce magnifique appartement de 110 m² récemment rénové vous invite à découvrir un cadre de vie exceptionnel. Entièrement modernisé avec des finitions haut de gamme, il offre un espace de vie élégant et raffiné. L'appartement se distingue par son vaste séjour avec cuisine ouverte, conçu pour maximiser l'espace et la lumière. Cette pièce maîtresse s'ouvre sur une terrasse spacieuse qui promet une vue panoramique époustouflante sur la ville de Nice et l'azur de la Méditerranée, idéale pour des moments de détente ou des réceptions en plein air. Composé de ...

Nestled in the heart of the prestigious Parc Impérial, this stunning 110 sqm apartment, recently renovated, invites you to discover an exceptional living environment. Fully modernized with high-end finishes, it offers an elegant and refined living space. The apartment features a spacious living room with an open kitchen, designed to maximize space and light. This centerpiece opens onto a large terrace that promises breathtaking panoramic views of the city of Nice and the azure Mediterranean, ideal for relaxing moments or outdoor receptions. Comprising three bedrooms, including a luxurious ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

